
 

1 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  

CONSIGLIO DI QUARTIERE  
FOLZANO 

 

ZONA SUD 

 

del 

 

02 dicembre 2021 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

2 

Il giorno 2 del mese di dicembre dell’anno 2021 alle ore 20:30, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito 

il Consiglio di Quartiere Folzano, presso la sala civica di via 

Baresani, nel rispetto delle norne in tema di contenimento della 

diffusione del Covid-19, per la trattazione del seguente  

Ordine del giorno 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Comunicazioni del presidente e dei coordinatori dei gruppi 

tematici 

3. Valutazione della richiesta della Consulta per l’ambiente in 
relazione a Biciplan 

4. Condivisione delle nuove regole per Assemblee e incontri 

pubblici; regole per verifica green pass. 

5. Condivisione e verifica delle segnalazioni inoltrate 

all’Amministrazione comunale  

6. Varie ed eventuali 
 

Presiede la seduta il Presidente: Anna Maria Iannelli 

Redige il processo verbale il consigliere: Ferrari Chiara 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

n. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 CAPORALI SERGIO X  

2 CAPUZZI FRANCO X  

3 CIRCOLO ISIDORO X  

4 FERRARI CHIARA X  

5 FERRARI MAURIZIO X  

6 IANNELLI ANNA MARIA X  

7 PERLOTTI BASILIO X  
 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 

3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine del 

giorno: 

Punto 1 Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il verbale della seduta del 28/10/2021 viene approvato 

all’unanimità. 

Punto 2 Comunicazioni della presidente e dei coordinatori dei gruppi 

tematici 

La presidente  

 
Riguardo al progetto “L’Albero lo faccio io” informa che verrà 

collocato in Piazzetta 2000 entro il 5 p.v. e verrà addobbato con 

le decorazioni realizzate dai bambini e ragazzi di Folzano e 

confezionate a cura dell’Associazione “Magiche trame”. La data non 

è ancora stata stabilita. 
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Comunica che entro il 20 dicembre dovrà essere consegnata la 

relazione come disposto nell'Articolo 28 del Regolamento per 

l'Istituzione ed il Funzionamento dei Consigli di Quartiere e 

chiede se ci sono integrazioni alla bozza presentata: i 

consiglieri approvano la bozza. 

Il consigliere Perlotti, per la Commissione Ambiente 

Comunica di aver contattato la Sig.ra Ottelli di Aprica riguardo 

all’utilizzo dell’isola ecologica in Via Codignole per il 

conferimento di sfalci e rami di verde in eccesso: si conferma la 

possibilità di conferimento in quanto è stato predisposto un 

container dedicato all’uso dei cittadini.  

Il consigliere Capuzzi, per la Commissione Welfare 

Aggiorna sull’incontro del 24/11 in ATS per i conduttori dei gruppi 

di cammino.  

È stato fornito il nuovo manuale del conduttore, nel quale vengono 

riportate le misure corrette da seguire durante i cammini e le 

schede da compilare al fine di avere tracciabilità delle attività 

eseguite e che aiutino nella compilazione della relazione di fine 

anno. Viene confermata l’intenzione di voler organizzare 

nuovamente il Cammino Day nell’anno 2022, con relativa premiazione 

per i gruppi più partecipativi.   

Il consigliere Circolo, per la Commissione Urbanistica 

Informa che la commissione provvederà a riunirsi in data da 

definire per fare il punto della situazione e produrre un resoconto 

delle criticità relative alla viabilità del quartiere. 

 

Punto 3 Valutazione della richiesta della Consulta per l’ambiente 

in relazione a Biciplan 

In seguito alla sollecitazione dalla Consulta per l’Ambiente, per 

la redazione di un documento sulla ciclabilità bresciana, il cdq 

compila il questionario come segue: 

1. Quali sono le 3 cose che vorreste venissero migliorate per la 
ciclabilità nella vostra zona, o in altre parole, quali sono 

i 3 punti critici per la mobilità ciclistica nel vostro 

quartiere? Assenza di una pista ciclabile 

Quali sono i 2 progetti per la ciclabilità che vorreste 

venissero sviluppati prioritariamente nel vostro quartiere? 

Realizzazione di una pista ciclabile che colleghi Folzano con 

Via Flero; completamento della pista ciclabile che percorre 

Via San Zeno 

2. Come valutate (da 1 a 5) il collegamento ciclabile del vostro 
quartiere con quelli limitrofi? 1 

3. Come valutate (da 1 a 5) il collegamento ciclabile del vostro 
quartiere con il centro città? 1 

 

Punto 4 Condivisione delle nuove regole per Assemblee e incontri 

pubblici; regole per verifica green pass. 

Vengono condivise le nuove linee guida/indicazioni operative inviate 

dall’Amministrazione Comunale per assemblee e incontri pubblici. 
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Sono incaricati per la verifica del Green Pass la presidente Iannelli 

e il vicepresidente Perlotti. 

Punto 5 Segnalazioni 

Segnalazioni evase 

o Effettuata asfaltatura di via San Zeno. 

o Raccolta sfalci: questione posta da un cittadino che ha un 

giardino molto grande a cui sono stati forniti ulteriori 

contenitori 

o Richiesta apertura cimitero: Dopo 3 anni dalla prima 

segnalazione, viene comunicato che dato l’attuale regolamento 

non è permessa l’apertura con orario continuato del cimitero.  

Segnalazioni da inoltrare: 

o Si decide di inoltrare una mail ad Aprica, ente di servizio per 

la nettezza urbana, per segnalare che durante la raccolta del 

verde i rifiuti dispersi non vengono raccolti, lasciando strade 

e marciapiedi sporchi. 

o Si segnala che i cassonetti di Via San Zeno, nei pressi 

dell’azienda Sacchi e in corrispondenza della fermata 

dell’autobus linea 4, quando vengono svuotati, non vengono 

riposizionati correttamente, creando intralcio al passaggio 

pedonale.  

o Si richiederà, a fronte di lamentele da parte di cittadini, di 

prolungare il periodo di raccolta del verde almeno fino a metà 

dicembre e di ricominciare a metà gennaio. La richiesta nasce 

dal disagio creato ad alcuni cittadini che fanno notare che 

alberi da frutto necessitano di essere potati già nel mese di 

gennaio.  

o Relative al CIMITERO:  

o Controllo della presenza del Gel disinfettante per le mani 

o Controllo della corretta impostazione dell’orologio della 

chiusura automatica (ci segnalano che chiude 6 minuti 

prima rispetto all’orario previsto) 

o È stato rimosso l’avviso con la segnalazione degli orari 

di chiusura del cancello e con la nota “Cancello elettrico 

ad orario, si consiglia di uscire per tempo”. Se ne chiede 

il riposizionamento  

o Richiedere il posizionamento di un cartello di segnalazione di 

luogo turistico per la chiesa parrocchiale, al fine di indicare 

e valorizzare la presenza di un bene culturale al suo interno: 

la pala di Gianbattista Tiepolo 

o Richiedere il posizionamento di segnaletica verticale con 

numeri civici in Via Cascina Tesa dal n.14 al n.30. 

 

Punto 6 Varie ed eventuali  
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Si riceve dal Consigliere Delegato per lo Sport Fabrizio Benzoni la 

relazione a proposito degli interventi previsti a partire dal 2022 

relativi al centro sportivo polivalente Vittorio Mero.  

Nel corso del 2022 è prevista la sistemazione del tetto e 

l’impermeabilizzazione della terrazza. Nel triennio successivo verrà 

sostituita la pavimentazione delle palestre, il sistema di 

condizionamento delle palestre e il re-lamping dell’impianto di 

illuminazione. È prevista anche la sistemazione del cappotto 

esterno. 

Per quanto riguarda il campo da calcio, verrà effettuata la 

trasformazione da terra battuta a campo sintetico e il risanamento 

delle tribune e dei bagni.  

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:20 del 

02/12/2021. Il prossimo incontro è programmato per il 27/01/2022. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

Il Presidente         Il Consigliere verbalizzante 

 

Anna Maria Iannelli                  Chiara Ferrari  

 

                                

 

 

 

 

 


